

# TEAM KINSHO 2018

学年通信 第1学年 1月号

新年明けましておめでとうございます。平成30年、新しい1年の始まりです。昨年は1年生の皆さんにとっては高校入試、新しい環境での高校生活と変化の多い1年だったと思います。日々の授業・部活動・学校行事等、新鮮な気持ちで取り組むことができたと思いますが、この最初の気持ちが大事です。“2年目のジンクス”という言葉があるように、「1年目の成果を越えられない」・「気持ちが続かない」というような状況に陥ることが多いのが2年目です。4月入学当初の気持ちを忘れずに、何事にもモチベーションを高く持って取り組んでいくことが大切です。

日々の過ごし方・取り組み方・意識の持ち方の違いで、この1年を終え、次に2年生になる年を迎えるときに周りとの差が大きくなってくると思います。まだ、高校卒業後の目標も定まってない人もいるかと思いますが、2年後の春を昨春のようにもう一度笑顔で迎えられよう、残りの3か月を大切に過ごしてください！

さて、皆さん冬休みは有意義に過ごせましたか。クリスマス・お正月などのイベント続きで？気の緩みがちな時期ですが、21日の全商情報処理検定を皮切りに、3週連続で検定試験を受験することとなります。今月は、7限目補習や土曜補習などが始まる“検定強化月間”です。今一度、気を引き締めなおし、全ての検定で合格を勝ち取りましょう！！最後になりますが、残り3か月、皆さんのさらなる活躍を祈願しております。

## 頑張れ1年生！！

### ～金商オリンピック～

12月21,22日に2学期の締めくくりとして、金商オリンピックが開催され、各競技で大いに盛り上がりました。



### 1月に行われる検定試験

19日(金) STEP 英語検定

21日(日) 全商情報処理検定

28日(日) 全商簿記検定

.....

2/4(日) 全商商業経済検定



この1年がみんなにとって、実り多き年になりますように、、、